

La lettre de votre Maire

VILLE D'ÉPINAY-SUR-SEINE · JANVIER 2024 · N°216

FORUM DES FAMILLES : RENDEZ-VOUS LE 27 JANVIER



Chères Spinassiennes,
Chers Spinassiens,

La vie quotidienne des familles spinassiennes est au cœur de notre action municipale. **Répondre à vos besoins et à vos attentes est une priorité et une préoccupation de chaque instant pour l'ensemble des services de la Ville.** En 2024, plus que jamais, nous allons résolument poursuivre dans cette voie.

Où trouver une place en crèche ? Comment inscrire mon enfant à une activité périscolaire ? L'espace numérique One, comment ça marche ? C'est pour répondre à ces questions et à bien d'autres que les Spinassiens sont amenés à se poser que nous avons initié le Forum des Familles.

Spécialement dédié à l'éducation et à l'épanouissement de vos enfants, ce rendez-vous a pour vocation de permettre à des personnes nouvellement installées, mais plus largement à toutes les personnes

intéressées, de se familiariser davantage avec les différents dispositifs proposés par la Municipalité.

À l'occasion de cette seconde édition, les familles spinassiennes sont invitées à venir à la rencontre des services municipaux qui sont impliqués dans l'éducation de leurs enfants tout au long de l'année.

C'est grâce au dialogue et à l'échange permanent avec les habitants que nous améliorons la qualité des services publics qui vous facilitent la vie au quotidien

Les enfants pourront s'initier à des parcours de motricité, à des activités sportives avec l'École Municipale du Sport, participer à des ateliers sur le goût et le bien manger ou encore s'essayer à des activités pratiques, manuelles et musicales.

Avec des espaces d'information relatifs aux démarches administratives, des ateliers pédagogiques, des démonstrations ludiques, ce forum est un moment que nous souhaitons accessible aux petits comme aux plus grands.

J'en suis convaincu : c'est grâce au dialogue et à l'échange permanent avec les habitants que nous améliorons la qualité des services publics qui vous facilitent la vie au quotidien. C'est l'idée que je me fais, avec l'ensemble de l'équipe municipale, d'une ville moderne et ouverte à tous.

Rendez-vous donc le samedi 27 janvier prochain de 15h à 18h à l'école maternelle Romain Rolland pour un événement consacré à l'éducation de vos enfants ! Je compte sur vous !

Fidèlement,

**Votre Maire et Vice-président
de Plaine Commune,
Hervé Chevreau**

Théâtre : courir pour s'envoler au plus haut

Douze ans d'entraînement acharné, de sacrifices, de blessures... qui touchent au but : Julie Linard s'apprête à courir le 800 m aux Jeux Olympiques. L'occasion pour la sportive de se souvenir sur ces années de doutes, d'entraînements répétitifs, de pression, de rêves de gloire pour 2 minutes de course... Il a fallu s'oublier pour arriver au sommet. **Et c'est ce que raconte la pièce de théâtre *Je ne cours pas, je vole*, à découvrir dans le cadre de la saison culturelle le samedi 27 janvier, à la Maison du Théâtre et de la Danse.**

Dans ce spectacle rythmé, quasi cinématographique, Élodie Menant et Johanna Boyé vous font entrer dans la tête d'une sportive de haut niveau.

Sur scène, six comédiens interprètent 26 personnages avec une virtuosité en forme d'écho à celle de la sportive. Ils nous emmènent découvrir le monde effréné des sportifs de haut niveau, mais aussi, et surtout, au cœur de la famille de Julie. C'est elle qui pousse la sportive à se dépasser depuis son enfance. En filigrane, ces interrogations : comment se détacher des injonctions familiales, qu'est-ce que la réussite, faut-il toujours chercher le dépassement de soi ?

→ **Samedi 27 février** à 20h30 à la Maison du Théâtre et de la Danse (75 av. de la Marne). **Tarifs : 9 à 15 €.** **Réservation au 01 48 26 45 00 ou billetterie.epinay-sur-seine.fr**



Lumière sur Princess Erika

Après une période de retrait artistique, Princess Erika, célèbre pour des tubes *Trop de bla-bla* ou *Faut qu'j' travaille*, revient sur le devant de la scène avec son dernier bijou musical, *J'suis pas une Sainte*. Véritable melting-pot sonore, cet opus mélange subtilement ses racines reggae avec des touches éclectiques de blues, rock, jazz et soul.

Cette artiste inimitable, connue pour son authenticité, offrira une expérience unique lors d'un concert en duo au Pôle Musical d'Orgemont le vendredi 2 février, accompagnée de son talentueux guitariste, Louis Ville.

Une soirée promettant d'être intime et personnelle, où l'émotion et la musicalité se rencontreront. Plongez dans l'univers envoûtant de Princess Erika, redécouvrez ses classiques et laissez-vous emporter par les vibrations uniques de son dernier opus !

→ **Vendredi 2 février** à 20h30 au Pôle Musical d'Orgemont (1 rue de la Tête Saint-Médard) - Parking gratuit dans la cour de l'école maternelle A. Dumas rue de Dijon - **Tarifs : 6 à 10€** - Réservation au **01 71 29 13 20** ou sur la billetterie en ligne



Conservatoire : découvrez les Professeurs en scène

Les professeurs du Conservatoire municipal de Musique et de Danse vous convient à une expérience musicale riche et variée. Le concert «Professeurs en scène», le **dimanche 21 janvier**, sur la scène du Pôle Musical d'Orgemont. Un concert où se croiseront leurs univers artistiques. Venez partager avec eux une passion commune.

→ **Dimanche 21 janvier** à 17h au Pôle Musical d'Orgemont (1 rue de la Tête Saint-Médard) - Parking gratuit dans la cour de l'école maternelle A. Dumas rue de Dijon. **Entrée libre** sur réservation au **01 71 29 19 64**



Un atelier pour mieux connaître les animaux des berges

Saviez-vous que les berges de Seine abritaient des dizaines d'espèces d'oiseaux ou d'insectes ? Du chardonneret élégant à l'abeille maçonneret, venez les découvrir **samedi 27 janvier** au cours d'un atelier, animé par la Ligue de Protection des Oiseaux et Jardine L. Au programme, une animation pour comprendre comment bien installer un nichoir, puis un atelier pour fabriquer son propre hôtel à insectes.

→ **Samedi 27 janvier** de 14h30 à 16h30 à la Maison des berges (à l'angle des rues Guynemer et Quétingny) **Gratuit** sur inscription au **01 49 71 89 79**



Arcana fête la nouvelle année en musique

L'association Arcana démarre l'année en musique. Rendez-vous le **dimanche 28 janvier**, sur la scène du Pôle Musical d'Orgemont. Au programme, les œuvres travaillées depuis le début de l'année par les 150 musiciens de l'orchestre des adolescents, l'orchestre des enfants, l'orchestre symphonique, le groupe jazz-rock ou l'ensemble à vent. Le tout dans une ambiance éclectique !

→ **Dimanche 28 janvier** à 15h, au Pôle Musical d'Orgemont (1 rue de la Tête Saint-Médard). **Réservations obligatoires** au **07 81 83 39 82** ou arcana.reservations@gmail.com